Musique et chants au collège

230 jeunes artistes sur la scène de Valsprèslepuy

L'Éveil de la Haute-Loire 14 mai 2017

C'est dans une ambiance musicale et scolaire que la chorale du collège Jules-vallès donnait jeudi, un show digne des plus grands, dans les locaux du centre culturel de Vals, devant une salle comble, pour la neuvième année consécutive.

Sous la direction de leur professeur d'éducation musicale, M. Herranz, les quelque 230 artistes, issus de 4 niveaux scolaires et âgés de 11 à 15 ans, ont présenté un spectacle d'une remarquable qualité.

En effet, les élèves, qui sont répartis sur trois groupes au cours de la semaine, ont déroulé un répertoire composé de variété française ou étrangère mais ont également rendu un vibrant hommage à Calogero, auteur et interprète à succès. Dans une première partie, de la chanson Le pouvoir des fleurs de Lau rent voulzy à Un autre monde de Téléphone en passant par S'il suffisait d'aimer de Céline Dion ou encore I love rock'n'roll de Joan Jett, les adolescents ont ainsi pu montrer toute l'étendue de leur talent et de leur passion devant un public conquis. Après l'entracte, il s'agissait donc d'interpréter les tubes suivants : C'est dit, Le portrait, Face à la mer, En apesanteur et bien d'autres, que les spectateurs ont repris avec les artistes en herbe.

M. Herranz, qui terminait la soirée par une chanson destinée à tous ses petits prodiges tenait également à remercier les communes du Puyenvelay et de Valsprèslepuy, la Communauté d'agglomération ainsi que le collège. Il soulignait tout particulièrement la fierté éprouvée par rapport à cette réalisation de grande envergure et le plaisir de travailler au quotidien avec les jeunes.



PUBLIC. Un moment familial particulièrement apprécié.





